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曾祖父 村野山人 (神戸村野工業高等学校創立者)

の遺志を継ぎ政治家を志す

「人は人の為に尽すを以って本分とすべし」
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自由民主党神戸市会議員団 須磨区第２支部
神戸市会議員 むらの誠一事務所第１１３代 神戸市会副議長

第１４代 阪神水道企業団議会 議長

（令和3年8月10日/阪神水道企業団議会）（令和3年8月10日/阪神水道企業団議会）

阪神水道企業団議会議長に就任 パティオホール料金値下げを実現
（名谷）須磨パティオホール R3/4月から

久元市長答
　須磨パティオホールは利用する時間帯によって、公立の文化
センターに比べますと、平日で約1.5倍から２倍、土・日・祝日で約
2.5倍から３倍、高くなっていると認識しております。今後、むらの
議員のご指摘を踏まえ、設置者であります「ＯＭこうべ」としっか
り検討していきます。

　（名谷）須磨パティオホールの利用料金は須磨文化センター
のホールと比べて割高になっている。
 今後、パティオホールを北須磨支所管内（名谷駅周辺地域）の
区民ホールとして位置付けるのであれば文化センター（ホール）
と同水準の料金設定にすべきと考えますがいかがでしょうか。

むらの議員質 （令和 2 年 12月 7日 /一般質問）

　「阪神水道企業団」には、議会が設置され、企業団を組織
する構成市（神戸市、尼崎市、西宮市、芦屋市、宝塚市）から
議員が選出され運営を行っています。
　神戸市は、昭和17年より琵琶湖・淀川水系を水源とする
「阪神水道企業団」から水源確保量の約4分の3の水を
購入しています。

　区役所窓口へのキャッシュレス決済の導入について要望させて
頂いたところ、須磨区役所を皮切りに、今年度中には全区役所へ
の導入が完了する。ただ、離宮公園や王子動物園など、神戸市
所有の市内施設においては、未だにキャッシュレス化が進んでい
ない。コロナ禍による非接触のニーズも高く、早急に導入を進める
べきと考えますがいかがでしょうか。

むらの議員質 （令和 2 年 12月 7日 /一般質問）

市立施設にキャッシュレス導入
実現しました！

2020年12月8日 神戸新聞 朝刊
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（議事録要約抜粋）



日陰を増やす為にあずま屋を増設/トイレも綺麗に!

須磨寺公園/リニューアルを実現

（要望を受け実現）高倉中学校/通学路の安全対策

高倉町１丁目/転落防止柵を設置

（要望を受け実現）東須磨小学校/通学路の安全対策

東須磨/通学路の歩道をカラー舗装に

2021年7月6日 神戸新聞 朝刊

恩田副市長答
　兄弟姉妹で同じ施設を希望される方につきましては、その加点
をさらに一層引上げするというようなことで、基本的には同じ
施設に入れるような制度設計を検討して参りたい。

兄弟姉妹で同じ保育園に！
実現します！

　保育園等の利用については、未だに兄弟姉妹で604世帯が
同じ園等の利用が出来ず、送迎などを含め、子育ての負担が大きい
と、多子世帯の声を聞いている。兄弟姉妹について、同じ保育園
等の利用を希望する場合は、最大限の配慮をすべきと考えます
がいかがでしょうか。

むらの議員質 （令和 2 年 12月 7日 /一般質問）

（議事録要約抜粋）

こうべ動物共生センターが実現
保護猫、犬を譲渡する拠点施設として「しあわせの村」にオープン

三木保健福祉局長答
　動物との共生施設として使っていただくことが大事なので
早急にやらせて頂きたいと思います。

　「動物管理センター」は、動物を管理する為の施設ではなく
動物と共生する為に管理している。そういう意味では、「人と動物
共生センター」等、やわらかく、分りやすい名前に変更すべきと
考えますがいかがでしょうか。

むらの議員質 （平成 31 年 2月 27日 /保健福祉局）

子育て支援/予防接種の助成
今後も取り組んで参ります！

三木保健福祉局長答
　中学校３年生まで、任意の予防接種を全て打つと約１７万円
ぐらい掛かります。今回の改正で費用負担は１６万3千円となりま
すが、予防接種の経費が、子育て世帯の負担になっていることは
認識しており、引き続き拡充を検討していきたいと思います。

　この度の予算では、小学校６年生までの予防接種の助成金が
計上されているが、例えば、子ども一人、中学校３年生まで、任意
の予防接種を全て打つと費用はいくら掛かるのか？
　子どもが２人になれば2倍、３人になれば３倍の費用が掛かり
この程度では子育て支援（負担の軽減）にはつながらないと思っ
ている。予防接種は、国も推奨しており、中学校３年生まで予防
接種の助成をすべきと考えますがいかがでしょうか。

むらの議員質 （平成 31 年 2月 27日 /保健福祉局）

令和2年10月からおたふくかぜの予防接種について2千円
を助成しています。
対象は神戸市に住民登録があり、おたふくかぜの既往歴が
ない1、2歳の幼児。

新たに「おたふくかぜ」の予防接種に助成金
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